

Hace declaraciones a radio de Miami

Mia Her (sp) coll p.1 17 Jan 77

De Armas: la CIA conocía mis actos

Por ISABEL R. DEL PINO
Redactora de El Miami Herald

Manuel de Armas, quien fustigó las operaciones de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) por la radio y televisión cubanas el pasado abril luego de desaparecer de Miami, declaró en una entrevista radial el domingo por la noche que todas sus acciones las hizo con el conocimiento de la CIA.

De Armas, que se encuentra en Chicago libre bajo fianza de \$10,000 sujeto a un cargo de estafa, llamó a la estación radial WQBA el sábado a las 3:15 P.M. y, según el director de noticias de la estación, Jorge Luis Hernández, pidió hacer declaraciones. WQBA transmitió la entrevista de más de una hora el domingo a las 10 P.M.

"He funcionado con ellos (la CIA), con el consentimiento total de este gobierno", sostuvo

De Armas, pero añadió que "la decisión de ir a Cuba fue tomada por mí".

De Armas, a quien se acusa de haberse quedado con dos cheques que había obtenido mientras trabajaba en la agencia de cobros de Esteban Ventura, oficial de policía cuando el gobierno de Fulgencio Batista, añadió que viajó a Caracas desde Miami con la ayuda de un individuo a quien calificó de "colaborador en plano oficial de la CIA y agente del Buró Federal de Narcóticos en Miami". Aclaró que el propósito de su viaje era infiltrarse en cierto sector de izquierdista cubanos en Caracas.

De Armas añadió que en un segundo viaje a Caracas, en marzo de 1976, hizo contacto con César Cuencas, a quien describió como funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba en Caracas, quien lo invitó a que viajase a Cuba, ya que lo consideraban un desertor de Estados Unidos.

Por medio de dos agentes de apellido Phillips y Duncan, De Armas dijo que comunicó a la CIA en Washington que iría a Cuba. Según sostuvo en la entrevista radial, Washington le comunicó que regresara a los Estados Unidos, pero él decidió ir a la isla porque consideró que su infiltración en Cuba sería "de interés para este país".

"Para ese entonces, Cuba me quería usar como desertor de la inteligencia americana", expresó De Armas. De Caracas viajó a México y a varios países europeos, según relató, y luego entró a los Estados Unidos, donde fue detenido en septiembre en Buffalo, Nueva York, por el mismo cargo de que ahora se le acusa.

El supuesto desertor desapareció de nuevo y no compareció en una audiencia en una corte de Nueva York. Sólo volvió a aparecer cuando fue arrestado en Chicago el viernes.

En la entrevista, Hernández preguntó a De Armas acerca de otra entrevista que éste tuvo con la WQBA en octubre, en la que De Armas dijo que Felipe Rivero, jefe ideológico del Movimiento Nacional Cubano, habría estado involu-

crado en el atentado contra la vida del periodista radial de la WQBA Emilio Milián, en abril de 1976.

De Armas desmintió la versión y dijo que "ellos (la CIA) sabían exactamente lo que yo les iba a decir a ustedes". De Armas añadió que el embajador de Cuba en Londres, Armando Fernández, le pidió que hiciera esa acusación a Rivero, y que así él se lo comunicó al FBI y a la CIA.

10
R
F de Armas
P